

Communiqué de presse
13 novembre 2021

Se souvenir des victimes de la transphobie et se mobiliser pour les droits humains

Le 20 Novembre, recueillons-nous lors de la Journée du Souvenir Trans

Rassemblement samedi 20 novembre à 19h, Place Garibaldi à Nice

La Journée du souvenir trans (Transgender Day of Remembrance TDoR) se tient internationalement le 20 novembre. Elle fait vivre le souvenir des personnes assassinées ou poussées dans la mort par la transphobie, c'est-à-dire le refus de l'existence et la haine des personnes trans.

Le Centre LGBTQIA+ (lesbien gay bi trans queer intersexe asexuel) Côte d'Azur, l'Association Transgenre de la Côte d'Azur (ATCA+) et Polychromes proposent un rassemblement à Nice.

Rassemblement et recueillement le samedi 20 novembre 2021 à 19h place Garibaldi à Nice. Aujourd'hui, en France et partout dans le monde, les personnes trans sont discriminées. L'imposition d'obstacles successifs les enferme brutalement dans une grande précarité sociale. Les personnes trans sont de plus en plus victimes d'agressions et de meurtres, et sont freinées dans leur accès aux droits et aux parcours de soin. 350 personnes trans ont été assassinées dans le monde en 2020, soit 6% de plus que pour l'année 2019

Nous nous rassemblons pour interpeller les consciences, parce que nous sommes attaché-e-s au respect des droits humains et que nous sommes engagé-e-s pour la pleine inclusion des personnes trans dans notre société.

> Le rassemblement sera suivi à 20h30 d'une projection d'un film proposé par l'association Polychromes au cinéma Le Mercury, place Garibaldi, à Nice. « Valentina », film brésilien (2020). est le premier long métrage de Cassio Pereira Dos Santos ; il a reçu 15 prix internationaux, dont le prix du public au 44e Festival international du film de Sao Paulo et le prix du meilleur premier réalisateur au 51e Festival international du film d'Inde 2021, à Goa. Valentina, adolescente transgenre et sa mère déménagent dans une nouvelle ville afin de repartir à neuf, mais elles sont rapidement confrontées à des obstacles bureaucratiques pour obtenir la pleine reconnaissance du prénom que Valentina s'est choisi. « *qu'est-ce qui vous dérange tant dans ma liberté ?* » interroge avec bravoure Valentina. La réalité dépeinte dans ce film est celle d'un Brésil où les droits et la sécurité des personnes transgenres sont de plus en plus menacés.

Contact presse : 06 72 75 27 22